
平成２１年度 岐阜県ソフトボール連盟 理事会 

 

 日時：平成２１年８月１日 ＡＭ１０：３０～ 

 場所：関市 関観光ホテル 

 欠席：シニア下呂 

 開会の辞・・・・・島崎副理事長 

 会長挨拶・・・・・里見会長 

 議長選出  理事長がやるのが本位だが、理事長は説明事項があるので、副理事長の島

崎氏にお願い。 

議題 

１、前半戦の事業報告・・・・正村事務局長 

ａ、試合の慎重状況 別紙参照 

ｂ、試合結果    別紙参照 

２、来年度の試合運営について・・・・野中理事長 

ａ、ハイシニァ戦の試合増加について 

  来年はこのクラスの試合を増加したい。 

ｂ、その他 

３、ねんりんピックに関する現状・・・・里見会長 

県協会の高橋理事長との話し合いを続けている 

連盟が長寿財団に出向き、再度話し合いをされると良いと助言を受ける。 

県協会理事会が受け付けない。 

協会へ文書が出してあるが、その返事がない。 

県内シニアチームは２７チームある。 

今年は１５チームしか参加していない。 

支部推薦が必要なので、支部のないチームは参加できない。 

登録なしで、みんなが参加できるシステムを構築したい。 

この問題を解決して、会長職を辞したい。 

質問 百田氏 毎年、長寿財団と契約をしているのか？ 

       来年の契約をこちらから申し出る。 

       長寿財団へ再度、出向いてほしい。 

会長  再度 長寿財団へ出向きたい。 

その為に、全チームのご協力をお願いしたい。 

野中理事長 健康福祉際の試合結果も考慮して、出場チームを決めると言う話

があったが返事はない。 

４、「古希の部」創立案について・・・・野中理事長 

現在有志で椿洞のグランドで練習をしている。 



第二、第四木曜日に練習をやっている。 

古希資格者 現在１００名在籍している。今後益々増えてくる。 

  チーム編成 岐阜地区、各務原地区、可児地区、郡上地区等編成を考えてみてほしい。 

  連盟でやるか、単独の組織を作るか？ 

  百田氏・・・シニア各務原も毎週土曜日に練習している。 

リーグ戦の中に組み込んだほうがいいと思う。 

        理事長のほうで、原案を作られたらどうか？ 

  理事長・・・８月２０日は白鳥で試合を計画している。 

今後の検討課題として残す？スローピッチも検討を要する。 

５、平成２２年度 役員人事について・・・・野中理事長 

正村事務局長に財務長を兼務してもらって、負担をかけている。 

現在、関の松田副財務長にも負担をかけている。 

地域全体でバランスよく役員を出してやってゆきたいので推薦してほしい。 

百田氏・・・この場では、決めるのは難しい。 

執行部で人選をして、交渉をしてほしい。 

執行部で原案を作ってほしい。 

各チームの中で推薦できる人を探してほしい。 

議長・・・・今日の議長職は難しい・・・笑い。 

昨年は議題がなかったので理事会を開催しなかった。 

６、その他 

自由意見、質疑応答 

百田氏 役員手当てはどうなっているのか 

瀬木  １９年度の理事会で、予算化するべしと議事録にある。 

戸川（白鳥） 増強に各チームに、近辺地域の増強をお願いしたい。 

後藤（関） 親戚チームの審判は止めてほしい 

      試合時間、特に残り何分で良く揉めるケースがある 

審判長 残り時間を教える必要はない。記録員、主審の権限である。 

    ルール上は、聞いてきても無視してよい。 

１２時１０分・・・閉会 

 

懇親会  錦の間 

１２時２０分 開会 

会長挨拶・・・里見会長 

乾  杯・・・百田副会長 

報  告・・・戸川（白鳥） 明日、白鳥でのリーグ戦は、雨、グランドコンディション

不良で中止とする。 



      松田（関） 今年の納会はこの関観光ホテルで開催すると。 

中締め   羽賀副会長 

１５時３０分・・・閉会 

 

 

 


